

Wir gratulieren ganz herzlich

zur bestandenen Reifeprüfung 2021

8A KV Mag.^a Gudrun Aumayr

Aichinger Elena, Bräuer Jana, Bruckbauer Elena, Cubra Natalia, Doppler Clara, Gindlhuber Lena, Göpfert Carina, Gruber Christina, Jakaubek Sophia, Kallay Daria, Kranzl Jakob, Lehner David, Lehner Florian, Lemmerer Sophie, Schlager Helene, Schmidt Daniel, Schrödl Elisabeth, Sönser Mira, Stoiber Beate, Unterholzer Julia, Wachter Leona, Wagner Antonia, Weidlinger Yasmin, Zelch Lisa

8B KV MMag.^a Maria Steinhuber

Amesberger Franziska, Aschauer Paula, Bammer Sophie, Boss Julian, Brandstätter Alina, Brandt Anna, Brunnbauer Gabriel, Dumfart Stefanie, Eisemann Jasmin, Engelbrechtsmüller Paul, Glück Victoria, Gumpoltsberger Sophie, Hocheneder Emma, Hubinger Valerie, Michlmair Hannah, Neundlinger Marie-Theres, Pantelic Jovana, Promberger Anna, Strasser Karoline, Stroh Andreas, Topf Felix, Vielhaber Florian, Vielhaber Michael, Winkler Simon, Zweimüller Annika

8C KV Mag. Martin Wiesbauer

Alali Waseem, Brandstötter Gregor, Cvjeticanin Verena, Hajric Amar, Holzhey Chiara, Holzinger Anna, Huber Hannah, Kolak Anna, Ljubas Petra, Mairhofer Helena, Maric Yvonne, Nigl Elena, Obernberger Eva, Poschacher Marlene, Rajic Maria, Ratzenböck Simon, Saf Lilly, Spitzer Elias, Steinmaurer Paula, Weigerstorfer Hannah

Erratum:

Leider ist uns in den letzten Marginalien eine Maturaklasse abhandengekommen.
Wir bitten um Entschuldigung!

8B (Matura 2020) KV Mag. Hermann Hager

Aichinger Sophia, Brandmair Katharina, Dupal Ida, Emmerstorfer Valentin, Feichtner Raphael, Fischer Moritz, Holzer Emma, Huber Anna, Humolli Aurora, Kirchgatterer Sarah, Lackner Mia, Mörtenhuber Rebecca, Parzer Celina, Penkner Marlene, Peterseil Hannah, Petrache Isabella, Prielinger Celina, Reif Jasmin, Rigler Katharina, Scheuchenegger Gerald, Schippani Florian, Scholz Benedikt, Schröpf Johanna, Vidic Tea, Wachter Rubina

zur Geburt

Mag.^a **Barbara Holoubek** (Lengauer) MJ 09, eine Klara

Mag.^a **Sabine Ecker** (Gruber) MJ 08, eine Franziska

Mag.^a **Birgit Gitterle** (Pühringer) MJ 08, ein Niklas

Marlies Nagl-Springer, BSc. MJ 09, eine Rosa

Finanzielles

Mit einer **SPENDE von 15 € (bzw. 10 € für Stud.)** machst du/machen Sie als Mitglied der Absolvent_innengemeinschaft unsere Arbeit erst möglich! Danke!

Ausgaben:

- Maturazeugnis-Mappen für 8ABC
- Druck und Aussendung der Marginalien 2020

Wichtig! Zur Verbesserung der Kommunikation bitte **Email-Adresse**, Änderung der **Postadresse** und andere **Neuigkeiten** bekanntgeben!
absolventen_wrgorg@gmx.net
Schulneuigkeiten sind unter:
www.wrgorg.at zu erfahren



Impressum:

Herausgeber u. Medieninhaber:
Absolvent_innengemeinschaft d. WRG/ORG Wels,
Schubertstr. 51, 4600 Wels. F.d.I.v.: Abgem. d.
WRG/ORG Wels. Druck-u. Verlagsort: 4600 Wels

Vielen Dank für eure zahlreichen Emails!

Barbara Holoubek

Termine 2021/22

- **FR, 8.Okt. 2021 Maturaball** in der Stadthalle Wels. Karten bei 8ABC erhältlich.
- **MI, 6. Juli 2022 Generalversammlung** der Gemeinschaft beim Schulfest des Elternvereins im Schulgarten am Mittwoch in der letzten Schulwoche ab 18 Uhr, Pforte
TO: Rechenschaftsbericht, Neuwahl des Vorstands, Allfälliges

Pensionierung Mag. Anton Wolfram

Nach 39 Dienstjahren an unserer Schule (Deutsch, Latein, Darstellendes Spiel, Schulbibliothek, Organisator legendärer Romreisen und zahlreicher Sonderengagements) darf sich Anton Wolfram in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden. Wir wünschen Dir, lieber Toni, viel Freude im neuen Lebensabschnitt!

Wir trauern um

Prof. Gottfried Bachl, ehemaliger Religionslehrer an unserem Haus, der im Mai 2020 verstorben ist.

Gratulation zur Praxiseröffnung!

Mag.^a pharm. Birgit Zellinger (Riedlbauer), MJ 99, hat in Edt bei Lambach eine Praxis für Kinderenergetik, Kinesiologie und Gesundheit eröffnet.

www.kinderenergie.at

Dr.^a Canan Balci-Bayram, MJ 04, eröffnet am 1. Oktober 2021 eine Praxis für Allgemeinmedizin in Wels.
www.drbalci-bayram.at

Was wurde aus Lisa-Maria Kellermayr?

Absolvent_innen im Profil

Dr.^a med. univ. Lisa-Maria Kellermayr, MJ 03

Jetzt ist meine Matura 18 Jahre her und das war eine durchaus bewegte Zeit. Mein Lebensweg ging keineswegs geradlinig weiter. Das hätte irgendwie auch nicht zu mir gepasst, denke ich. Der Entschluss, Medizin zu studieren, fiel in meinem letzten Schuljahr, als ich nebenbei die Ausbildung zur Rettungssanitäterin beim Roten Kreuz absolviert habe. Bis dahin dachte ich, ich würde entweder Jus oder Schauspiel studieren. Aber es kam eben anders. Ich habe Medizin studiert, erst in Graz, dann in Wien, zwischendurch habe ich fast ein Jahr in Frankreich bei der Communauté de Taize verbracht.

Mir war es immer wichtig, etwas zu machen, bei dem ich mit Herz und Seele dabei sein kann, weshalb ich mich schon während des Studiums in die Palliativmedizin vertieft habe. In diesem Bereich habe ich etliche Zusatzausbildungen gemacht, ebenso in der Notfallmedizin. Meine Ausbildung zur Allgemeinmedizinerin habe ich im Krankenhaus Steyr absolviert, wieder nicht ohne Hindernisse: Kurz nach meinem Beginn als Turnusärztin erlitt ich einen Bandscheibenvorfall in der Halswirbelsäule und war erstmal einige Monate vom Hals abwärts gelähmt. So etwas intensiviert die Empathiefähigkeit den PatientInnen gegenüber nochmal deutlich!

Nach Abschluss meiner Ausbildung zur Allgemeinmedizinerin zog es mich ins schöne Salzkammergut, wo ich in einer Reha-Klinik in Bad Ischl gearbeitet habe, bis zum Ausbruch der COVID19-Pandemie. Als die Ärztekammer Freiwillige für einen hausärztlichen Notdienst speziell für Covid-PatientInnen suchte, habe ich mich sofort gemeldet. Ich habe nach der ersten Welle mein Anstellungsverhältnis gekündigt, um mich für den Herbst und die zweite Welle freizuspielen. Insgesamt habe ich mehr als 1300 Dienststunden im hausärztlichen Notdienst absolviert. Dabei ist mir die besondere Wirkung eines Budesonid-Inhalators aufgefallen, was mir im April dieses Jahres auch mediale Aufmerksamkeit beschert hat. Nach einigen Vertretungen in Hausarztordinationen bin ich gerade dabei, meine eigene Ordination in Seewalchen am Attersee zu gründen. Als Ausgleich zu all den beruflichen Herausforderungen habe ich das Laufen für mich entdeckt und dieses Jahr meinen ersten Halbmarathon absolviert. Und es soll nicht der letzte gewesen sein!

Was ich euch mit meinem Beispiel sagen will: Macht euch keinen Druck, einen perfekten Lebenslauf haben zu müssen! Aber macht das, was ihr tut, mit jeder Faser eures Körpers!

